

Landesrätin Bohuslav und Landesschulratspräsident Heuras verleihen das Schulsportgütesiegel 2016/17

Am 23. März 2017 wurden in der Jubiläumshalle in Biedermansdorf rund 130 Schulsportgütesiegel in Bronze, Silber oder Gold durch Landesrätin Petra Bohuslav, Landesschulratspräsidenten Johann Heuras und FI Gerhard Angerer an Schulen verliehen, die sich um ein besonders bewegungs- und sportfreundliches Schulleben bemühen.

Zudem wurden auch jene Schulen, die in ihrer Schulkategorie die höchste Punktezahl erreichten, mit der goldenen Schulsporttrophy ausgezeichnet. Hier darf der Harald Lowatschek-Sportvolksschule Mödling, der Allgemeinen Sonderschule Mistelbach, der NNÖMS Gänserndorf, ex aequo mit dem Gymnasium Sacré Coeur in Pressbaum und dem Oberstufenrealgymnasium Scheibbs (Kategorie „Allgemein bildende höhere Schule“), der Höheren Bundeslehranstalt für Tourismus Semmering (Kategorie „Berufsbildende mittlere und höhere Schulen“), dem Sportgymnasium Maria Enzersdorf (Schulen mit sportlichem Schwerpunkt) und der Landesberufsschule Lilienfeld gratuliert werden.

Auch die Bundesmeister-Teams wurden auf die Bühne gebeten: BG Zehnergasse Wr. Neustadt (Cross Country, Unterstufe, weiblich), Francisco Josephinum Wieselburg (Cross Country, Oberstufe, weiblich), BORG & HAS für Leistungssportler St. Pölten (Futsal), Mittelschule Karlstetten (Geräteturnen), BG Frauengasse Baden (Handball), BG Bad Vöslau (Handball), Sportgymnasium Maria Enzersdorf (Handball und Leichtathletik weiblich), BG Gänserndorf (Leichtathletik), HTL Mödling (Orientierungslauf Oberstufe männlich) und BG St. Pölten (Snowboard, Oberstufe weiblich).

Belgeitet wurde das festliche Programm von den Crazy Teachers. Für die Kulinarik zeichnete sich die HLW Biedermansdorf verantwortlich. Das Rahmenprogramm gestalteten die Akrobatinnen der Sportakrobatik Krems und sorgten für Begeisterung beim Publikum.



Die VS Harmannsdorf erhielt das Schulsportgütesiegel in Silber für weitere 3 Jahre verliehen.